

Annonce et prise en charge aux urgences gynécologiques

Carole LOUIS FERDINAND & Alice MONTIEUX

Points à retenir

- Le temps de l'annonce : les mots pour le dire
- Effraction psychique
- Disponibilité des équipes
- Environnement adapté, respect de l'intimité
- Information claire et exhaustive
- Place de la famille, de l'accompagnant
- Quand la mort est inexpliquée ?
- Incompréhensible pour les patients / difficile réalité pour les soignants
- Accompagnement psychologique de la patiente, de l'accompagnant, de la famille
- Souffrance psychique des équipes et accompagnement
- Formation des équipes

Contacts:

Carole LOUIS FERDINAND, psychologue ; carole.louisferdinand@chu-martinique.fr

Alice MONTIEUX, gynécologue ; alice.monthieux@chu-martinoque.fr